

Kunjungan PT. PALAWI Terkait Alih Kelola Wisata Citumang dan Karangnini Lingkup KPH Ciamis

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Mar 8, 2023 - 11:06



PANGANDARAN - Dalam upaya meningkatkan pengembangan usaha pariwisata alam yang dikelola Perhutani KPH Ciamis Divisi Regional Jawa Barat dan Banten, secara resmi 2 lokasi wisata yang sebelumnya dikelola Perhutani diambil alih pengelolaannya oleh anak perusahaan Perum Perhutani (PT. PALAWI) sejak 1 Februari 2023.



PT. PALAWI (Perhutani Alam Wisata atau disingkat Palawi Risorsis) merupakan anak perusahaan Perum Perhutani yang kini diberikan kewenangan mengelola 2 destinasi wisata yang tadinya dikelola KPH Ciamis yaitu, Wana Wisata Karangnini dan Wana Wisata Citumang .

Administratur Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Ciamis Edy Satmoko mendampingi Direktur utama PT. PALAWI Lucy Mardijana Soebijakso, Johan sebagai Direktur Operasional PT. PALAWI dan Sumarsono Site Manager Wilayah Priangan, mengunjungi setiap Objek di wilayah KPH Ciamis termasuk silaturahmi dengan Kepala Resort BKSDA Pangandaran Kusnadi, SIP di TWA Pangandaran, Rabu (8/3/2023).

Disela istirahatnya, ketika diwawancarai Media Publik Jabar, Administratur KPH Ciamis Edy Satmoko di Wana wisata Citumang, menjelaskan, terkait alih kelola Wisata di wilayah KPH Ciamis.

“Tentunya dalam upaya meningkatkan pelayanan dan pengembangan dan pelayanan prima ke arah yang lebih baik, 2 kawasan wisata di KPH Ciamis saat ini telah dialihkan pengelolaanya kepada PT Palawi Risorsis,” ujar Edy.

Sementara Suhara selaku Supervisor wilayah Priangan menjelaskan bahwa PT Palawi Risorsis merupakan anak perusahaan Perum Perhutani, yang membidangi urusan pengelolaan wisata yang berdiri sejak 2002.

“Anak perusahaan Perum Perhutani tersebut memang sudah lama membidangi tata kelola kawasan wisata, sehingga dengan berbagai pengalaman perusahaan tersebut diberi tugas bagaimana cara mengelola mulai dari memberikan pelayanan terbaik kepada para wisatawan, bagaimana memasarkan produk

unggulan destinasi wisata tersebut bisa lebih profesional, juga upaya peningkatan kualitas dan pendapatan perusahaan,” jelas Suhara.

Terkait kerjasama dengan pihak masyarakat, Suhara berharap, melalui kerjasama dengan PT Palawi Risorsis, bisa mengangkat potensi destinasi wisata yang sudah ada sehingga bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar yang selama ini dibina dengan baik oleh Perhutani KPH Ciamis.

“Tentunya, melalui kerjasama dengan perusahaan yang unggul di bidang pariwisata, jasa lingkungan, maupun pemanfaatan sumber daya alam ini harapannya bisa mendongkrak kesejahteraan masyarakat desa hutan yang selama ini menjadi binaan Perhutani KPH Ciamis, utamanya bagaimana menjaga sumber daya hutan dan lingkungan ini tetap lestari dengan tetap melibatkan masyarakat, kami selaku pengelola tentunya mohon dukungan dari semua pihak, termasuk Pemerintahan Kabupaten Pangandaran” pungkasnya.(MISG)